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Il giorno 22 del mese di ottobre dell’anno 2019 all e ore 20.30, su 
convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai  sensi 
dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed i l Funzionamento 
dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia,  nella ex 
Chiesetta Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consigl io di Quartiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 

1)  Comunicazioni del Presidente 
2)  Proposta di un cittadino per senso unico nord-sud v ia 

Malvestiti da via Goletto a via Calvi e senso unico  est - 
ovest via Calvi 

3)  Preparativi per prossima assemblea 
4)  Discussione su scelta di stampare notiziario, con e ventuale 

distribuzione spazi e argomenti 
5)  Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente. 
Redige il processo verbale il consigliere sig. Luig i Fraccaroli. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963 X  

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960  X 

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
L’assenza della consigliera Viviani, siccome preann unciata e 
dovuta a un’indisposizione, si considera giustifica ta. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
si procede con l’esame dei punti all’ordine del gio rno: 
1° punto all’odg - Comunicazioni del  Presidente 

 
-  Il  Presidente  riferisce sull’avanzamento della pratica 

relativa alla “panchina rossa”, simbolo contro la v iolenza 
sulle donne. Si resta in attesa dell’approvazione 
dell’Assessorato competente, dopodiché si potrà pro cedere 
alla colorazione della panchina scelta e/o all’inst allazione 
di una nuova panchina. L’Assessorato aspetta dal Co nsiglio di  
Quartiere  le fotografie delle panchine esistenti p roposte 
per la colorazione (parco Foccoli, oratorio S. Mari a 
Crocifissa di Rosa) e un’ipotesi di collocazione pe r la nuova 
panchina all’angolo tra le vie Lombroso e Pusterla.  

 
Alle ore 20,50 si presenta e partecipa all’assemble a il sig.  
Emilio Venturini . 
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Il consigliere Andrea Zucchini  propone di intitolare la 
panchina all’insegnante recentemente uccisa nel qua rtiere , 
prof. Cristina Maioli, per tenerne vivo il ricordo e legare 
la sensibilizzazione sul tema generale alla cronaca  locale. 
L’orientamento dei singoli consiglieri è il seguent e:  
 

Cognome Nome Favorevole Contrario 

DE MAIO GAETANO  X 

FRUGONI ELIDE  X 

PIOVANI CLAUDIO  X 

FRACCAROLI LUIGI X  

ZUCCHINI ANDREA X  

 
A seguito di ciò, il CdQ stabilisce che, per il mom ento, non 
è indicato procedere in tal senso. 
 

-  In occasione della redazione del notiziario, Il Presidente  
propone di realizzare una foto di gruppo dei compon enti il 
Consiglio di Quartiere. 
Il CdQ accetta pur senza calendarizzare luogo e dat a. 
 

-  Il Presidente  riporta la segnalazione della consigliera 
comunale Braghini relativa agli orari di spegniment o 
mattutino e accensione serale dell’illuminazione pu bblica, 
percepiti come penalizzanti per la viabilità ciclop edonale 
rispetto ad altri quartieri cittadini. Il Consiglio  
gradirebbe che la segnalazione venisse circostanzia ta con 
orari e indicazione dei tratti viari interessati. I l 
consigliere Claudio Piovani  contatterà direttamente il 
gestore pubblico per chiedere una migliore regolazi one dei 
sensori automatici. 
 

-  Il  Presidente  informa sulla stesura di una nuova revisione del 
Regolamento dei Consigli di Quartiere, che verrà pu bblicato a 
breve. 
 

-  Il consigliere Andrea Zucchini  chiede che in futuro il verbale 
delle riunioni del Consiglio venga spedito ai consi glieri non 
soltanto in bozza ma anche nella forma definitiva d a 
consegnare al Comune. 
Il presidente si impegna a comportarsi in questo mo do. 
 

-  Relativamente alla data della prossima riunione,  Il Presidente  
propone di anticiparla rispetto al solito quarto ma rtedì del 
mese data la concomitanza con le festività di fine anno.          
Il CdQ approva 
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2° punto all’odg – Proposta di un cittadino per sen so unico nord-
sud via Malvestiti da via Goletto a via Calvi e sen so unico est - 
ovest via Calvi 

Il Consiglio di Quartiere segnalerà al Comune la ri chiesta e 
chiederà di verificarne l’opportunità. 

3° punto all’odg – Preparativi per prossima assembl ea 

Il Consiglio è in attesa di sapere se il Sindaco do tt. Emilio 
Del Bono abbia accettato l’invito a partecipare, il  cui esito 
condiziona la scelta della data dell’assemblea. 
La parrocchia di S. Maria Crocifissa di Rosa mette a 
disposizione il salone sotto la chiesa o la sala al  secondo  
piano dell’edificio di via Crocifissa di Rosa 26, c he può 
ospitare 100 persone e dispone di impianto audio co n microfono. 
Il volantino è pronto (al netto della data precisa)  e sarà 
distribuito almeno 15 giorni prima dell’assemblea. 

4° punto all’odg – Discussione su scelta di stampar e notiziario, 
con eventuale distribuzione spazi e argomenti 

Emilio Venturini , su invito di Elide Frugoni ,  espone le sue 
proposte per un’eventuale collaborazione alla redaz ione del 
notiziario del quartiere. 
Il  Presidente , ricordando che il notiziario – se entro il 31 
ottobre se ne deciderà la redazione - va concluso e ntro il     
10  novembre, sollecita tutti i consiglieri a contribu ire con 
argomenti di interesse , esplicitando entro pochissimi giorni la 
disponibilità loro o di persone fidate alla stesura  di un 
articolo e specificandone l’argomento. 
 Quanto meno opportuna la predisposizione di una o due 
fotografie per ciascun articolo. 

Diversamente verrà comunicato al Settore competente  che 
in questa occasione il notiziario non uscirà  

5° punto all’odg – Varie ed eventuali 
Il consigliere Andrea Zucchini  riferisce dell’incontro avuto con 
l’Assessore Cantoni in merito alla sede del Consigl io di 
Quartiere, in seguito al quale il Comune ha fatto f ormale 
richiesta all’IPSIA “Fortuny” per l’utilizzo di un’ aula 
specifica quale sede del Consiglio di Quartiere Cro cifissa di 
Rosa. 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 22,35 del 22 
ottobre 2019. 
Letto, confermato e sottoscritto 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio  

 
Il Consigliere verbalizzante 

f.to Luigi Fraccaroli  


